

Une aiguille dans une motte de foin

A.F., Espagne

01/11/2012

Je jouais au foot, il y a quelques jours, et sur le terrain vert j'ai perdu un crucifix offert par ma femme il y a 25 ans pour mon anniversaire. J'étais très embêté. Le lendemain, je me suis levé de bonne heure pour aller le chercher comme un fou. J'ai demandé à trois autres personnes de m'aider à le trouver, mais sans succès. Nous n'avons trouvé que sa chaîne. En rentrant, j'avais perdu

espoir. Mais, ô surprise, ma femme m'a annoncé que l'on avait trouvé ma croix dans les escaliers de chez nous. J'avais imploré durant quelques heures saint Josémaria et la Sainte Vierge Marie : miraculeusement j'ai retrouvé une aiguille dans une motte de foin.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/une-aiguille-dans-une-motte-de-foin/> (13/01/2026)